

B1.1.4.10 Privater Gestaltungsplan Sonnenhof

Privater Gestaltungsplan Sonnenhof

Interpellation

Manuel Peer (SP), Mitglied des Gemeinderates, und 9 Mitunterzeichnende haben am 5. Februar 2015 folgende Interpellation eingereicht:

"Noch bis Anfang Februar liegt der private Gestaltungsplan für Ersatzneubauten an der Sonnenhofstrasse öffentlich auf. Es darf angenommen werden, dass dies der Anfang einer etappenweisen Erneuerung des nach dem zweiten Weltkrieg entstandenen Quartiers ist. Die Stadterneuerung im Gebiet ist grundsätzlich zu begrüssen. Es bietet sich auch die Gelegenheit, die Interessen der Stadt einzubringen.

Ich ersuche den Stadtrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Hat der Stadtrat eine Gesamtplanung, gemeinsam mit den Grundeigentümern, mit Einbezug der teilweise maroden Schulanlagen in Erwägung gezogen?*
- 2. Wurden die Grundeigentümer darauf hingewiesen, dass ein Anteil gemeinnütziger Wohnungsbau erwünscht ist?*
- 3. Hat der Stadtrat Grundsätze oder Bedingungen, welche generell an Gestaltungspläne und im Speziellen an Stadterneuerungsprojekte gestellt werden?"*

Mitunterzeichnende:

Wettler Peter M.
Spahn Samuel
Joss Ernst

Peer Catherine
Neff Lucas

Joss Rosmarie
Kiwic Anton

Koller Metzler Sven
Wolf-Miranda Catalina

Diese Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Christiane Ilg-Lutz
Präsidentin



Uwe Krzesinski
Sekretär

ar 0210_Privater Gestaltungsplan Sonnenhof.doc

versandt am: